

あおぞら

すべての子どもが「おはよう」から「さようなら」まで

あんしん まな ひ なちしょうがっこう
安心して学べる比奈知小学校をめざして

しんねんど はじ げつ た ことし しんがた かんせんよぼうたいさく がくしゅう
新年度が始まって1ヶ月が経とうとしています。今年も新型コロナウイルス感染予防対策をとりながらさまざまな学習
すす がつこう では、すべての子が「おはよう」から「さようなら」まで、あんしん まな ひ なちしょうがっこう
を進めています。学校では、安心して学べる比奈知小学校にするため
に、つぎ みつ こ ぞう しょくいんいちどころ ひと と く
に、次の三つの子ども像をめざし、職員一同心を一つにして取り組んでいます。

じしん なにごと せっきよくてき こ
○自信をもって、何事にも積極的にチャレンジできる子

じぶん たいせつ こ
○自分もなかまも大切にする子

みづか かんが ひょうげん こうどう こ
○自ら考えて表現し、行動できる子

ほんこう じんけんきょういく き そがくりよほしょう じんけんそうごうがくしゅう せいかつしえん みつ かんてん すいしん こ
本校では、人権教育を「基礎学力保障」、「人権総合学習」、「生活支援」の三つの観点で推進しています。子どもたち
は、だれ ねが こ たの できる よろこ かん
誰もが「わかりたい」という願いをもっています。すべての子どもたちに「わかる楽しさ」や「できる喜び」を感じてほし
いという思いをもってきょういくかつどう
教育活動をしています。

あおぞら5月号では、「基礎学力保障」での取組を紹介します。



しょうにんずうしどう ☆少人数指導

がっきゅう そうごうてき がくしゅう じかん せいかつか ぶくすう きょういん しどう くわ
※すべての学級の総合的な学習の時間・生活科では、複数の教員が指導に加わるようにしています。

ねんせい さんすう にんずう すく しょうにんずうしどう
※4, 5, 6年生の算数では、1クラスの人数を少なくした少人数指導をしています。

じゅぎょう そうぞう ☆なかまをつなぐ授業の創造

じゅぎょう めいかく も じゅぎょう
※授業の「ねらい」を明確に持ち、なかまをつなぐ授業づくりをめざします。

☆ひなちっこタイム (8:30~8:45)

こくご がくしゅう とく ねんせい よ き みなさま きょうりよく すいようび よ
※国語の学習に取り組めます。1・2・3年生では、読み聞かせボランティアの皆様にご協力いただき、水曜日には「読み
き
聞かせ」をしていただいています。

がくしゅう ほじゅうがくしゅう ☆パワーアップ学習(補充学習)

ねんせいいじょう すいようび ほうかご おこな がつ かいし
※3年生以上、水曜日の放課後(14:20~14:50)に行います。(6月より開始)

き き かつよう ☆ICT機器の活用

ぜんがつきゅう おおがた しょうが ひとりいちだい かつよう じゅぎょう
※全学級に大型テレビと書画カメラがあり、効果的に活用しています。また、一人1台タブレットを活用した授業もしてい
ます。

ひ な ち しょうがっこう じんけんきょういく だいじ 比奈知小学校の人権教育で大事にしていること

まず子どもありきの姿勢で、地域と連携して人権教育を推進します！

- ① 教材ありきではなく、子どもを中心に据えた取り組みを行います。特に、子どもたちのくらしぶりに目を向けた人権教育を進めていきます。
- ② 地域に住む人や地域の文化等と結びつけた学習を位置づけていきます。特に、比奈知文化センターと連携した実践を積み重ねていきます。

2016年4月に「障害者差別解消法」が、6月に「ヘイトスピーチ規制法」、さらには、12月に「部落差別解消推進法」が施行されました。「部落差別」という言葉がついたはじめての法律です。部落差別の解消は、国や自治体の責務であり、そのための施策として、相談体制の充実や教育・啓発、実態調査の実施が法律に明記されました。また、三重県では、不当な差別の解消に向けた県の取組を一層強化するため、2022年5月に「差別を解消し、人権が尊重される三重をつくる条例」が制定されました。そこには、人権が尊重される社会の実現を図るためには、不当な差別その他の人権問題を解消しなければならないことが示されています。本年度も、本校では、先達から受け継がれてきた「同和教育の理念や成果」を大切に、上の二点を大事にして人権教育を推進していきます。

こ かい にゅうかいほしゅう ひばりっ子の会 入会募集!

「一人ひとりが大切にされ、人と人をつなげていく仲間づくり」を目標に比奈知文化センターで木曜日の4時から活動しているひばりっ子の会。

後日、募集のプリントを全校児童に配付します。入会を希望される場合は、用紙を比奈知文化センターに直接ご提出ください。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

1学期は、地域探検や、絵本の読み聞かせ（低学年）、平和学習（高学年）といった活動を予定しております。また、8月には、小友との交流会も行う予定です。

